

Exprimer ministro asegura que Iraq no necesita de tropas de EE.UU. en el país



Bagdad, 25 feb (RHC) El exprimer ministro de Iraq Nuri al-Maliki aseguró que su país ni necesita presencia ni asistencia de tropas estadounidenses para defender la nación, consigna hoy un reporte del sitio digital libanés Al Ahd.

Nos bastamos para esa tarea, precisó.

En manos del Parlamento hay un proyecto de ley destinado a poner fin a la permanencia de fuerzas militares extranjeras en el territorio nacional.

Unos cinco mil soldados estadounidenses continúan en Iraq, so pretexto de combatir el terrorismo, aunque se conocen informes sobre el interés del Pentágono en mantener tropas cerca de la frontera sirio-iraquí.

Ese destacamento estaría en condiciones, de acuerdo con la percepción de los mandos norteamericanos, de ingresar a Siria con misiones especiales.

Al-Maliki condenó la asistencia militar de Washington y recordó negativas de las autoridades estadounidenses a proporcionar equipamiento para bombardear posiciones de terroristas en la provincia iraquí de Al-Anbar.

También que, durante el mandato de Barack Obama, el gobierno norteamericano se negó a entregar armas a Iraq para combatir a los radicales.

La presencia militar estadounidense en Iraq es objeto de críticas y condenas de grupos políticos que responsabilizaron a Washington de crear insurgentes y extremistas y de sumir al país en un caos tras la invasión y ocupación en 2003.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184373-exprimer-ministro-asegura-que-iraq-no-necesita-de-tropas-de-eeuu-en-el-pais>



Radio Habana Cuba